



Proyecto
Arte del
Fuego

Perpetuarán huella martiana en el Municipio

El proyecto **Arte del Fuego** en la Isla convocó a artistas de la plástica del orbe para erigir un complejo escultórico a la memoria del Héroe Nacional José Martí en octubre próximo.

Martí, muy joven pero poseído ya por la grandeza y espíritu que lo llevaron a protagonizar una de las batallas más justas por una nueva América, llegó a la entonces Isla de Pinos hace 135 años en calidad de confinado político, donde permaneció dos meses y cinco días.

La Sociedad Cultural que lleva su nombre y además copatrocinadora del evento tiene la misión de señalar la ruta del Maestro en aquellos días de deportación desde el río Las Casas hasta la casa museo finca El Abra.

Es propósito de **Arte del Fuego** despertar la sensibilidad humana de los creadores al utilizar la arcilla cocida como soporte de unión, para

agregar valor a un material nacido con la historia del hombre y que lo ha acompañado a lo largo de las civilizaciones.

Con los pobres de la tierra, es el nombre que distinguirá a la escultura dedicada al prócer cubano y nacerá del concurso de pintores, grabadores y escultores nacionales y foráneos, según declaró al Victoria Antonio Lewis Belgrove, artista y promotor del encuentro.

Arte del Fuego es dirigido por Lewis Belgrove y la estadounidense Catherine Merillo y cuenta con el patrocinio de la Fundación Caguayo que preside Alberto Lescay, en Santiago de Cuba y el Estudio Galería Los Oficios, de Ciudad de La Habana, encabezado

por Nelson Domínguez.



Ana Esther Zulueta Avilés
Foto: Cortesía del autor